

**3/7 優れた生産技術や経営内容が評価  
小川夏生さん・哲子さんが  
「第23回全国果樹技術・経営コンクール」  
で農林水産省農産局長賞受賞**



▲馬場市長へ受賞の喜びを報告。小川夏生さん(中央)と哲子さん(右)

**3/8 大きく育て～！  
新和小学校の4～6年生50人が  
植樹・シイタケの駒打ち体験**



**2/26~27 きれいな椿を楽しみながら  
天草町西平椿公園で  
「あったかおもてなし」イベント**



▲椿油の手絞り体験

大きな木の苗を植樹。  
シイタケの駒を打たせてね

**3/1~7 南消防署（久玉町）  
プロジェクトマッピングで火災予防啓発**



▲署員が作成した火災予防動画を投影

**2/27 栖本小学校学習発表会で  
児童が劇や太鼓を披露**



▲6年生は元気いっぱいの  
栖本太鼓踊り

**2/24 河浦中学校卒業生へ  
河浦町4地区の振興会が  
コサージュを贈呈**



▲卒業式、生徒の胸元を彩るコサージュ。  
代表で受け取った吉田さくらさん(左)

中晩柑類を生産する小川さん夫婦（志柿町）が、「全国果樹技術・経営コンクール」で他の模範となる優秀な果樹農業者として、「農林水産省農産局長賞」を受賞しました。

同コンクールは、果樹農業の発展や経営改善のため、(一社)全国農業協同組合中央会などが毎年開催しているものです。

小川さんは成熟期が異なるさまざまな“中晩柑かんきつ”を組み合わせることにより、出荷期間の労働時間を均一化させ、徹底した省力化体系によって、家族労働のみの経営で所得安定を図っています。今回、その技術・経営面での取り組みが評価されました。

小川さんは、「賞をもらえてうれしい。息子の代まで家族で頑張っていきたい」と受賞への喜びと意気込みを話していました。

宝島の



◀各地のわだいをもっと見る！  
市ホームページ「トピックス」



**各地のひな祭り**



**2/12~3/6 | 五和町第10回鬼池ひな会**



▲フォトコンテスト作品を楽しむ来場者

**2/14~3/3 | 有明町下津浦ひな人形展**



▲地域住民などによる手作りひな人形を展示

**3/3 | 御所浦北保育所でひな祭り会**



▲おひなさまとおだいりさまを作ったよ～！

**2/27 | 倉岳町宮田地区コミセンお雛さま会**



▲食べ物やハンドメイド作品が並ぶバザーも開催

**3/5 | 看護を担う人材に  
本渡看護専門学校卒業式**



▲決意を新たに看護の世界に進みます

**2/6~ 「くまモン船長」がデザインされてお目見え  
フェリー「第二天長丸」就航**



▲くまモン船長と一緒に出発！（牛深～蔵之元間）